
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第４回理事会議事録 

1． 日時 2023年 9月 22日 13:30～15:25 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 8会議室  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、小酒常務理事、山下常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、白山理事、濱坂理事、田端理事、東川理事、重政理事、 

事務局岩本  

 

全理事数 22名、出席理事数 15名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 小酒組織委員長 

・入退会について 

 入会 なし  退会 (株)ティ・エス・エル＜東京海上：合併の為＞ 

 ★正会員現況報告 154店（9月 22日現在） 

令和５年度の増強目標は３店なので、あと 2店 

 2）9/1 日本代協教育委員会報

告 

佐野教育委員長 

9月 1日（金）10：30～17：00 日本代協会議室にて開催した。 

損害保険大学課程の運営については、北陸では 8/29・9/12 に担当した。

8/29 出席者 54 名、欠席者 6 名で、9/12 出席者 50 名、欠席者 14 名だっ

た。WEBセミナーについては、担当者への負担軽減として司会AIナレーシ

ョンを使った動画を作成し、人員削減につなげていく。11 月から始まる第 2

回の WEBセミナーで運用していく。 

24 年 4 月開講コンサルティングコース受講者募集目標については、石川

11名である。次回理事会において、候補者の選定を行いたい。理事1人に

つき、1人は候補者を上げていただき、選定していきたい。 

「日本代協アカデミー」の展開については、更新手続きにおいて受講料の

「口座振替方式」については、採用が見送られた。 

金融庁のヒアリングにおいて、体制整備の中の教育については自主的な

受講を重要視され、受講の履歴もしっかりしており安価な受講料である日

本代協アカデミーを、日本代協では推進している。 

 3）9/6 日本代協 CSR 全国一斉

Zoom ミーティング 報告 

植樹活動について 

宮野 CSR委員長 

9月 6日（水）15：00～17：00 WEB会議で開催された。ぼうさい探検隊の取

組についての報告のあと、グループディスカッションを行った。ぼうさい探

検隊マップコンクール応募促進やノウハウ・開催の効果についてをテーマ

として話し合った。チャリティゴルフコンペの募金を児童スポーツ団体へ寄

付し、ぼうさい探検隊マップコンクールの応募につなげる取り組みの発表

があった。 

植樹活動については、大雨の影響で津幡の森林公園に被害があり、今年

の植樹活動はできなくなった。 

山田理事：植樹場所は植樹可能ですが、そこに至るまでの道路において若

干影響があることと世界の砂漠を緑で包む会が石川県からの委託で植樹

活動をしている上で、現在全面通行禁止となっている所での活動は難しい

との判断で見送る事となった。次回の活動については 1月以降に検討す

る。森林公園の復旧状況はまだ見通しが立っていない。 

 4）9/15 日本代協会長懇談会報

告 

浜上会長 

9月 15日（金）13：00～17：00 WEB開催。 



活力研の説明と質疑応答の中で、手数料ポイントの問題点や今後の活力

研のあり方も問われている。分散会においては各県代協の支部活動につ

いて話し合った。大阪南支部単位では多くのイベントを行っている。広島呉

支部では、隣接支部との交流を行っているとの事例発表があった。 

 5）無保険バイク追放キャンペー

ン・地震保険普及キャンペーン

について 

宮野 CSR委員長 

地震保険普及キャンペーンはポスターとノベルティを会員へ送付した。 

無保険バイク追放キャンペーンについては、ノベルティを北陸大学・星稜

大学・金沢工業大学へ配布した。 

 6）石川県代協ブランディング広

告 報告 

石野広報副会長 

9/1北國新聞朝刊に広告を掲載した。次回は 2024年 3/11に掲載予定。 

テレビ CMは、2024年 2～3月に放映予定。 

また 1月に石川県へ防災に関する寄付を行う。 

2023年会員掲載数は、62会員/155会員（40％）となり、減少傾向である。 

2年続けて店主だけでなく従業員の方も掲載する事で、声掛けが増え、喜

ばれているので、お勧めしたい。 

 7）DRP推進委員会報告 竹村専務 

8月のご紹介は 16台。 

8月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部   2台 累計  14台 

   金沢支部   5台 累計  57台 

   小松支部   9台 累計  32台 

 

 車検のご紹介台数は 4台、 

     8月末で計 33台 

 

 全国順位のご報告（9/22時点） 

① 鹿児島 170台  ②北海道 125台  ③石川 103台 

 

 9/9DRPゴルフコンペを開催した 

 8）その他 ・「みなさまの保険情報」10月号の案内と活用事例のご紹介 

・「代理店経営未来塾」第 3期受講申込みのご案内（日本代協） 

・2023年度「目指せ、三冠王！」第 1号ニュース 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

小酒組織委員長 

(株)北国住研＜あいおいニッセイ同和＞より入会申込書の提出があった。 

理事会でのご承認をお願いしたい。 

浜上会長 

 石川県代協の住宅修理業者として対応してもらうことが可能であり、保険募集も行っていることから

会員として入会の運びとなった。 

 他にもご紹介いただける業者さんがありましたら、事務局までご連絡をお願いしたい。 

＜説明＞ 理事の賛成多数により承認された。 



2）第１２回日本代協コンベンション参加者について/日本代協コンベンション代協会員懇談会の質疑事項等提出 

＜説明＞ 

竹村専務 

浜上・宮野・山下・濱坂・重政・北・梶の 7名の参加となった。 

旅費交通費は、40,000円/人とし、懇親会費 7,000円は個人負担とする。  

会員からの代協会員懇談会の質疑事項等提出はなかった。 

3）日本代協事業計画への提言について 

＜説明＞ 

竹村専務 

現時点で提出された提言はない。10/10〆切となっているので、提言がある方は早め提出をお願い

したい。 

4）ぼうさい探検隊マップコンクールについて/高校出前講座について/クリーンビーチｉｎ能登について 

＜説明＞ 

宮野ＣＳＲ委員長 

・出前講座については、2校の申込みがある。鶴来高校と松任高校である。 

・ぼうさい探検隊マップコンクールについては 5件の申込みがあり、現在 2件のマップ提出済である。 

目標の 5件は達成できる見込みである。 

・クリーンビーチｉｎ能登の参加者については、例年 100人程度であったが、今年は約 50人程度にな

る見込みである。懇親会については 18 人程となっている。準備については、役割分担表に沿って進

めたい。のと里山街道は、のと里山空港ＩＣから三井ＩＣまで 4 ㎞程延伸しているので時間短縮になっ

ている。理事の皆様は、袖ヶ浜海水浴場に 10：15 集合でお願いしたい。参加者にはあらためてご案

内する。 

5）「講師プレゼンテーションスキルアップ研修」開催のご案内 

＜説明＞ 
竹村専務 

北陸ブロックでの選考となるが、石川県代協からの希望者がいない場合、選定しない事とする。 

＜説明＞ 希望者がいない為、石川県代協からは参加しない。 

6）その他 

＜説明＞ 
・ＪＣＭよりキャンペーンのご案内 

会員向けの案内が届き次第、会員の皆様へご案内する。 

 

 

 

 

 

 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２３年１０月１９日（木）１３：３０～１５：３０  

場所：石川県地場産業振興センター本館 2階第 7会議室 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   竹村 敏之     印 

  


